



Candidata de raíz indígena alienta una posible presidencia de México femenina



08 julio 2023 - 13:29

🕒 5 minutos

(AFP) La senadora de origen indígena Xóchitl Gálvez ha sacudido la política mexicana con su postulación a las presidenciales de 2024. Su irrupción desacomoda al oficialismo de izquierda y afianza la posibilidad de que por primera vez una mujer gobierne el país.

Gálvez, quien a los seis años vendía golosinas en su natal Tepatepec (centro) como ayuda familiar, se inscribió esta semana para competir por la candidatura de la oposición, que languidecía frente a la popularidad arrolladora del presidente Andrés Manuel López Obrador (68% según un promedio de encuestas).

López Obrador "ya le dio el carácter más importante que se le puede dar a alguien en la política en México que es (ser) su propia adversaria, de su tamaño. Xóchitl está respondiendo muy bien", anota Vásquez.

Con 13% de los apoyos, Gálvez está aún empatada con el veterano diputado Santiago Creel, también del PAN, según un sondeo del diario El Financiero. El ganador saldrá de una encuesta y será anunciado el 3 de septiembre, nueve meses antes de los comicios.